



ELENA TAGLIAPIETRA

SEEKING BEAUTY AND INTENSITY OF OUR EXISTENCE

Im Rahmen der Online Covid Edition des World Bodypainting Festival 2020, findet dieses Jahr die Ausstellung „Seeking Beauty and Intensity of our Existence“ der italienischen Künstlerin Elena Tagliapietra statt. Elena Tagliapietra ist eine performative Bodypainting Künstlerin, deren Ziel es ist, die symbolischen Beziehungen zwischen dem menschlichen Geist und der natürlichen Umgebung, Traditionen und Kultur zu untersuchen und zu verstehen. Elena ist seit vielen Jahren Teil der Bodypainting Community und wurde in der Vergangenheit bereits mit vielen Preisen ausgezeichnet. Gezeigt werden innerhalb der Ausstellung wichtige Werke und Projekte der Künstlerin, welche zwischen 2010 und 2020 entstanden sind.

Within the Online Covid Edition of the World Bodypainting Festival 2020 the special exhibition “Seeking Beauty and Intensity of our Existence“ of Italian artist Elena Tagliapietra will take place. Elena Tagliapietra is a performative bodypainting artist who’s goal is it to examine the symbolic relationships between the human mind and natural environment, traditions and culture.

Elena has been part of the bodypainting community since many years and has won numerous awards in the past. The exhibition will show her major projects and art works from 2010 to 2020.

LIVING STUDIO DER STADTGALERIE KLAGENFURT

Theatergasse 4, A-9020 Klagenfurt am Wörthersee

Öffnungszeiten / Opening hours:

Täglich außer Montag von 10.00 Uhr bis 18.00 Uhr

Feiertags von 10.00 Uhr bis 18.00 Uhr

Daily except Monday from 10 a.m. to 6 p.m.

Holidays from 10 a.m. to 6 p.m.

T +43 463 537-5545 oder / or -5532

stadtgalerie@klagenfurt.at, www.stadtgalerie.net

www.bodypainting-festival.com

www.elenatagliapietra.it



AUSSTELLUNG / EXHIBITION

7. Juli bis 6. September 2020

07 July until 06 September 2020